



Comisión de Presupuesto discute Presupuesto 2024

En la Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados está por concluir la primera ronda de la discusión en lo general del presupuesto y todo está centrado en Guerrero. El presidente de la comisión, Erasmus González, (Morena), mencionó que las prioridades para el gasto 2024 son las megaobras, pero no habló de una partida para Acapulco, por lo que los diputados de oposición urgieron a que se hagan reasignaciones para el puerto. El pleno está citado para el lunes y sin importar la hora, se tendrá que aprobar el dictamen en lo general para que, entre el martes o jueves y tal vez la mañana del viernes, se voten más de 20 mil reservas; pidieron un fondo especial.

https://drive.google.com/file/d/1d6ravzZ1ENRhs2F6ZaCeOrN_zUkT5_Sd/view